



25. Sonntag im Jahreskreis

20. September 2015

Herbstausflug der KFB: Am kommenden Dienstag, den 22.9. ist der Herbstausflug der katholischen Frauenbewegung nach Sarleinsbach.

Die Abfahrt erfolgt um 8.00 Uhr beim Pfarrhof.

Anmeldungen sind nur noch bei Frau Doris Altmanninger (0664/9986055) möglich.

Sitzung: Die nächste Sitzung des Pfarrgemeinderates findet am Donnerstag, 24.9. um 19.45 Uhr im kleinen Pfarrsaal statt.

Jungschar-/Ministrantenstart: Der Start für die Jungschar Kinder und die Ministranten findet am nächsten Samstag, den 26.9., um 14.00 Uhr im Pfarrheim statt.

Alle bisherigen Ministranten und Jungschar Kinder sowie auch alle Kinder ab der 3. Klasse Volksschule, die gerne neu mitmachen möchten, sind dazu herzlich eingeladen.

Diamantene Hochzeit: Nächsten Sonntag, 27.9., feiert im Rahmen der Familienmesse um 10.00 Uhr das Jubelpaar Roman und Christine Schallmeiner das Fest der Diamantenen Hochzeit.

Sonntag der Völker: Am kommenden Sonntag, 27.9. findet in der Pfarrkirche Steyrermühl um 10.00 Uhr ein Gottesdienst zum Sonntag der Völker statt.



- 2 -

Sendungsfeier Ursula Putz: Nach Beendigung ihrer Ausbildung findet die Sendungsfeier von Ursula Putz durch Diözesanbischof Dr. Ludwig Schwarz nächsten Sonntag, den 27. September um 18.15 Uhr im Linzer Mariendom statt.
Alle sind dazu sehr herzlich eingeladen.

Selbsthilfegruppe: Im Pfarrheim Bad-Wimsbach Neydharting startet ab 7. Oktober 2015 jeden ersten Mittwoch im Monat ab 19.00 Uhr ein zwangloses Treffen verwitweter Personen.
Ansprechpartnerin ist Frau Brigitte Baumgartner, welche verwitwete Personen einladen möchte, Trauer, Sorgen und anderes mehr gemeinsam zu bewältigen.